



Metamizol // Gabapentinoides y fracturas // Artritis psoriásica

Noticias de la semana 48ª de 2024:

EMA: Metamizol y agranulocitosis

La Agencia Española del Medicamento (AEMPS) ha publicado las conclusiones de la evaluación de la Agencia Europea del Medicamento (EMA) sobre el [riesgo de agranulocitosis por metamizol](#). Se concluye que el beneficio del metamizol supera al riesgo en las indicaciones autorizadas, haciendo hincapié en la necesidad de detección temprana y diagnóstico de agranulocitosis. Las recomendaciones tienen dos apartados: para profesionales sanitarios y para pacientes.

Gabapentinoides y riesgo de fractura de cadera

Se ha publicado un estudio de casos-tiempo-control en la revista *JAMA network* sobre [gabapentinoides y riesgo de fractura de cadera](#). El estudio, realizado en 28.293 pacientes hospitalizados por fractura de cadera, mostró que el uso de gabapentinoides (pregabalina o gabapentina) se asocia a un mayor riesgo de fractura (OR: 1,30; IC95%: 1,07-1,57), siendo superior en pacientes frágiles (OR: 1,75; IC95% 1,31-2,33) y en aquellos con enfermedad renal crónica (OR: 2,41; IC95% 1,65-3,52).

Tratamiento de la artritis psoriásica

La revista *BMJ* ha publicado un artículo de revisión sobre los [avances del tratamiento de la artritis psoriásica en adultos](#). Contiene un resumen de las características clínicas de la enfermedad, herramientas de diagnóstico, y los tratamientos no farmacológicos y farmacológicos (AINE, antirreumáticos sintéticos y biológicos), según la evidencia disponible. Además, se incluye una tabla con las principales características de cada fármaco, y un algoritmo de decisión sobre el diagnóstico y su tratamiento